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1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Aline Mack. 
Es sind 8 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Es gibt einen neuen Tagesordnungspunkt „Landesweites Semesterticket“. 
Die abgeänderte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 31.10.18 

Das Protokoll wird mit inhaltlichen Änderungen einstimmig genehmigt. 
 

4. Finanzanträge 

4.1. Die studentische Gruppe FRESH möchte zusammen mit den studentischen Gruppen AKÖ und Greening 
die Veranstaltungsreihe „Sustainability movie series“ veranstalten. Dafür beantragt sie die Übernahme 
der 5 Filmlizenzen in Höhe von insgesamt 346,84€. Es sind 5 Veranstaltungen mit 5 Filmen. 
Letztes Jahr gab es schon einmal eine solche Filmreihe und die kam sehr gut bei den Zuschauer_innen 
an. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu 5 Filmlizenzen für die Veranstaltungsreihe „Sustainability movie series“ in 
Höhe von 346,84€: (8 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
4.2. Die Fachschaftsgruppe KoWi der Fachschaft WiSo beantragt erneut die Übernahme der Fahrtkosten für 

ihre Ersti-Hütte in Höhe von 312,50€. Das Präsidium des StuPa merkt an, dass der Fakultät W 60% der 
Studierenden angehören. Es wird außerdem angemerkt, dass die Kosten sich nicht ändern werden, 
gleich ob es eine oder mehrere Hütten gibt. Des Weiteren hat das StuPa nur ein Gentlemens Agreement 
vereinbart und keinen Beschluss gefasst. Die Thematik Fahrtkosten für Ersti-Hütten wird nächste Woche 
erneut im StuPa thematisiert. 
Es wird angemerkt, dass die Wirtschaftlichkeit bei diesem Finanzantrag gegeben ist, da die 
Fachschaftsgruppe KoWi mit eigenen Autos gefahren ist.  
Es wird nachgefragt, warum der Antrag in der letzten Woche zurückgezogen werden sollte. Es war nicht 
klar, wie die Vorgabe des StuPas für Fahrtkosten für Ersti-Wochenenden aussehen.  
Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der Finanzantrag wird mit 2 Enthaltungen 
genehmigt.  

 
Beschluss zu Fahrtkosten für das Ersti-Wochenende der Fachschaftsgruppe KoWi in Höhe 
von 312,50€: (6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 2 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
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4.3. Die Fachschaft Naturwissenschaften beantragt die Übernahme der Fahrtkosten für ihr Ersti-
Wochenende in Höhe von 307,50€. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags beantragt. Der 
Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Fahrtkosten für das Ersti-Wochenende der FS N in Höhe von 307,50€: 
(8 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
4.4. Am 27.11. findet die Vollversammlung und am 13.12. die Urabstimmung zum landesweiten 

Semesterticket statt. Hierfür wird die Übernahme der Kosten für Werbematerial, Wahlzettel und 
Sicherheitsmittel in Höhe von insgesamt 800€ beantragt. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags 
beantragt. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Übernahme der Kosten für die Vollversammlung und die Urabstimmung für 
das landesweite Semesterticket in Höhe von 800€: 
(8 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
4.5. Die Kulturgruppe beantragt für ihre Salsa-Night die Übernahme der Kosten für den Tanzlehrer und die 

professionellen Tänzer_innen in Höhe von insgesamt 230€. Es wird die Abstimmung des Finanzantrags 
beantragt. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Übernahme der Kosten für die Salsa-Night der Kulturgruppe in Höhe von 
230€: (8 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 

5. Umlauf der Mitglieder und Referenten_innen 

- Flora Ehrle berichtet, dass es eine neue studentische Gruppe gibt. Es ist der Verein für chinesische 
Wissenschaftler und Studenten an der Universität Hohenheim. 
- Dominik Becker teilt mit, dass sich das Finanzreferat nächste Woche trifft. 
- Kevin Bancarz berichtet, dass der Accoustic-Sänger am AStA-Helfer_innenfest spielen wird. 
- Ernesto Lunar Koch plant mit dem Umweltreferat die Weihnachtsfeier der Grünen Gruppen. Außerdem hat er 
Kontakt mit ReCup aufgenommen und bei der Kleidertausch-Veranstaltung mitgeholfen.  
- Aaron Dangel teilt mit, dass er zusammen mit Hannah Ertelt ein Gespräch mit Frau Mackenstedt, Frau Concha 
und Frau Unger hatte. Des Weiteren kümmert er sich um die Erstellung der E-Mailadressen für die Referate und 
er hat einen Antrag für ein Lastenrad gestellt. 
- Clemens Baier ist im TMS-Referat. Es wird angemerkt, dass es bald eine Einführung für das Aufstellen des 
neuen TMS-Zeltes geben wird. 
- Lukas Waldmann erzählt von seinem Treffen mit den Mobilitätsreferenten_innen von der Universität Stuttgart-
Vaihingen und der Hochschule der Medien. 
- Katrin Fachet ist dabei die Weihnachtskarten zu gestalten und kümmert sich um die Weihnachtsgeschenke. 
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- Fabian Lechner arbeitet sich in das Kulturreferat ein.  
- Andrea Bauer hat die VS-Homepage aktualisiert und ein Formular digitalisiert. Des Weiteren berichtet sie, dass 
die Universitäts-Shop-Produkte seit Montag im Skriptenbüro verkauft werden. 
- Natascha Zimmermann hat sich mit einer Sporttrainerin des Universitätssports unterhalten und führt nächste 
Woche ein Gespräch mit den Verantwortlichen des Sportbüros. 
- Anna-Maria Götzke berichtet von den Skiausfahrten, die vom Sportbüro und der Fachgruppe WiWi veranstaltet 
werden. Die Skiausfahrt des Sportbüros findet am 14.12.18 statt, die der Fachgruppe WiWi am 07.01.19. 
Außerdem berichtet sie von der PANAMA-Kampagne. Für die Kampagne soll in den nächsten Tagen ein Konzept 
erstellt werden. 
- Aline Mack kümmert sich um das Alltagsgeschäft des AStA und die E-Mails die über den AStA-E-Mailverteiler 
kommen. 
 

6. Landesweites Semesterticket 

Der AStA hat am 01.11. fristgerecht den ersten Facebook-Post veröffentlicht. Es wird ein Countdown für die 
Urabstimmung auf Facebook geben. Außerdem soll über die Mensa-Bildschirme auf die Urabstimmung 
aufmerksam gemacht werden. Am 27.11. findet die Vollversammlung statt und am 13.12. die Urabstimmung.  
Es wird eine Doodle für die Organisation für den Stand und das Flyern geben.  
Christoph Zerfowski benötigt noch Hilfe für die Gestaltung der Flyer und Plakate. 
Die LAK möchte, dass es einen einheitlichen Text für die Urabstimmung gibt. 
Die Fachschaft Wirtschafts- und Sozialwissenschaften macht ebenfalls eine Informationsveranstaltung zur 
Urabstimmung.  
 

7. Bericht LAK 

- Das Präsidium der LAK ist unterbesetzt. Eventuell geht eine weitere Person aus Furtwangen in das Präsidium. 
- Das Leihsystem für Fahrräder wurde besprochen. 
- Es wurde eine Stellungnahme für das Landesverfassungsgericht über internationale Studiengebühren verfasst. 
- Die nächste LAK findet am 16.12. in Mannheim statt. 
Ein Dankeschön an Louisa Fritz, dass sie an der LAK teilgenommen hat. 
 

8. Sonstiges 

- Nächste AStA-Sitzung: Die nächste AStA-Sitzung findet, wegen der StuPa-Sitzung, bereits um 17 Uhr statt. 
- Lernen am Limit - Aktion vom fzs: Die Aktion „Lernen am Limit“ vom fzs ist generell begrüßenswert.  
 

 
Die Sitzung endet um 19:30Uhr.  
 
 

                                        
Aline Mack      Flora Ehrle 
Vorsitzende des AStA     Protokollantin 
 


